
　本校には、20 数年来続いている「み
のりの里まつり」という行事があります。
お借りしている水田や畑で育てた作物の
収穫を喜び、お世話になっている地域の
人々に感謝の思いを伝える会です。｢み
のりの里まつり｣ では、児童が育てた餅
米を使って地域の人々と餅つきを行い、
作ったお餅を一緒に食べます。
　本年度も６月 26 日㊌に、全校児童で
田植えをしました。上級生が下級生に植え方を教えながら、上手に植えること
ができました。
～児童の感想より～
・ 今日、田植えがありました。田植えについての説明も上手にできました。３
本から４本をしっかりとって､ 植えることができました。赤い印に合わせて
植えることもできました。稲刈りや ｢みのりの里まつり｣ が楽しみです。

・ 私は、５年生で１年と２年に付いていました。１年と２年に苗を渡さないと
いけなかったので、少ししか植えられませんでした。でも、苗をあげるのも
楽しかったです。

・ 今日、田植えをしました。泥だらけになって、がんばって植えました。｢み
のりの里まつり｣ でおいしく食べるのが楽しみです。

　これまでに、営農組合の人々に苗作りや田んぼの代かきなどの準備、PTAの人々に畦の草刈りをしていただきま
した。当日は、20人ほどの保護者と営農組合の皆さんのお手伝いで、雨が降る前に無事に田植えを終えることがで
きました。ありがとうございます。
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長洲小学校を
　もっとよくするために

米作り～田植えをしました～

総務委員長　瀬﨑祐希
　長洲小学校で児童総会がありました。
『長洲小学校をもっとよくするためにど
うすればよいか』について話し合いまし
た。
　ぼくたち委員長は、児童総会に向けて、
事前に学校運営協議会やランチミーティ
ングで話し合い、準備をして提案に臨み
ました。
　学校運営協議会では、地域の人と長洲
小学校の課題についての解決策を話し合
いました。ぼくたちが考える課題は、「あいさつが小さい」「無言掃除ができていない」「室内での過ごし方がよくない」
でした。地域の人にも、この課題について意見をもらいました。思いつかなかった解決策があって、とても参考にな
りました。ランチミーティングでは、校長先生と給食を食べながら意見交換をしました。「学校運営協議会でどのよ
うなことを話し合うか」や「児童総会で質問や意見が出たら何と答えるか」など交流の準備をしました。
　そして、児童総会では、長洲小学校をもっとよくするために、「人より先にだれにでも明るいあいさつをしよう」「み
んなで無言で縦割班そうじをがんばろう」「室内では静かに過ごそう」という提案をしました。その後、各クラスで
検討し、全体交流する中で、「そうじ中の注意はおしゃべりになるのか」や「あいさつは立ち止まってした方がいい
のでは」など質問や意見が出ました。
　このような取り組みを通して、一人一人が真剣に学校全体の様子について考えたり、振り返ったりすることができ
ました。これからも、みんなで協力し、もっともっとすてきな長洲小学校にしていきたいです。

▲児童総会での提案の様子

▲籾まきの様子

▲ランチミーティングの様子

▲植え方の説明

▲田植えの様子
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